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欠席者（9名）
今田君、木村君、楠木君、望月君、
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2月3日（金）　消費者目線から見る契約条項のあり方
　　　　　　～改善の具体例から考える～
　　　　　　　　　特定非営利活動法人しずおか消費者ユニオン
� 理事長　　宮下　修一様

配偶者誕生日　石川　文子様（三義君）、
　　　　　　三好加容子様（勝晴君）
結婚記念日　石川　三義君、大熊　宏幸君、関　　俊裕君

2月10日（金）　祝日週休会
2月17日（金）
　イニシエーションスピーチ
� 会　員　　米野　博英君

NO.19

　皆さんこんにちは。先日1月20日に恒吉忠雄さんの葬儀が
無事に終わりました。現役メンバーの突然のお別れだったの
で恒吉さんについてお話をしたいと思います。
　1月11日に、連絡が取れないからと東京から駆け付けた次
女さんがお風呂場で倒れている恒吉さんを発見、検視の結果
お亡くなりになったのは10日だったそうです。
　長くアメリカで商売をされ、グレシャムロータリークラブに
11年間在籍、帰国後、2019年2月に当クラブに入会されこの2
月で丸4年になるところでした。まだ79歳でした。卓話でグレ
シャムＲＣのお話をしてくれたり、例会前は会員の英会話の練
習相手になってくださったりいつもニコニコしている方でした。
昨年9月の千本浜合同清掃の前、炎天下の8月にお借りした駐
車場の草刈りをやる日がありました。名指しされた担当者しか
来ないのが当たり前の当日に恒吉さんは自転車で来てくださ
り、首にタオルを巻いて「何か役に立つことはないかと思って
ね」と笑っており、そんな風にほとんどすべての奉仕活動やイ
ベントに参加してくださり本当にロータリーを愛してる方なん
だな、と感じていました。実際、いつも娘さんにもロータリー
の話をしていたそうです。娘さんが「父は母が大好きで母も父
が大好きでした」と葬儀でおっしゃってましたが、そんな風に
子供が両親を述べるとは何て素敵なご家族なんだろうと思い
ます。実際、手をつないで笑って大手町を散歩されてるご夫
婦を見かけた事があり、一緒に年を重ね仲良くいられるってな
んて素敵なんだろうとしばらく声もかけずに見ていました。奥
様が大病をされて「だいぶ良くなったよ」と嬉しそうにおっしゃ
っていたのにご本人がこのように急にご逝去されるなんて奥
様や娘さん達の驚きと悲しみはいかばかりかと推測します。4
年間ではありますが恒吉さんと一緒に活動できた事に感謝を
し心よりご冥福をお祈りいたします。
ゲスト �桑島　洋彦様（アイペット損害保険㈱）、�

齋藤　信也様（アイペット損害保険㈱）
ビジター �成田みちよ君（沼津西）
米山記念奨学生 �マドマン・ソピダ君
他ＲＣ出席 �吉野君（1.15ＲＬＩ）、今田君・横溝君（1.24

沼津北）、大村君（1.25沼津柿田川）
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理事会だより

1月合計　46,000円
成田みちよ君（沼津西）…先日の故�恒吉忠雄様葬儀では、
皆様に大変お世話になりました。ありがとうございました。
積君…誕生祝いありがとうございました。
奥村君…今日も明日も明後日も�ひねもす�のたりのたり
かな
石川君…誕生日お祝いありがとうございます。
大友君…誕生日のお祝いありがとうございます。
横溝君…本日の卓話をよろしくお願いします。

ペット業界の現状とペット
保険の成長可能性について
アイペット損害保険㈱�営業推進本部
� 部長　　桑島　洋彦様

卓 話

１．例会変更のお知らせ
富士山吉原…2月23日（木）は祝日休会
沼津柿田川…2月8日（水）は夜間例会
富 士 宮 西…2月10日（金）は祝日週休会
沼 津 西…2月9日（木）は例会日変更
２�．2/18（土）静岡第2グループＩＭ　会場・参加者変更
⇒�新型コロナウイルス感染拡大のため規模を縮小して開
催　各クラブ会長幹事のみ参加
⇒2/17（金）通常例会開催（ＩＭ振替なしのため）
３�．ロータリー・リーダーシップ研究会オンラインＲＬ
ＩパートⅠおよびⅡ開催のご案内　ポストイン
４．Ｒ平和フェローご推薦のお願い　卓上回覧

　本日は、ペット業界の現状やペット保険の内容をお伝
えし、少しでも皆様の本業のお役に立つヒントや気づきを
ご提供できれば幸いです。
　現在犬猫の飼育頭数は15歳未満の子供の数よりも多
く、ペットの飼育世帯数も増加傾向にあります。関連市
場の売上は、ペットフードが一番の伸びを示しています。
　ペット保険の市場規模は毎年 2桁成長を続けており、
2021年時点で1,000億円を突破しております。しかし日本
はペット先進国のイギリスやスェーデンと比べて加入率
が低く、まだ約 16％でしかありません。人間のような公
的な医療保険制度がなく、診療費が全額自己負担となり
ます。また、自由診療制度であるため病院によっても治
療費が異なり、高額になりがちです。犬の骨折には30万
円以上の治療費がかかり、猫の遺物誤飲は、お腹の中
にたまった物が出てこなければ開腹手術になります。高
額な治療費の1位は心臓病で、190万円を超えます。
　弊社では保有契約件数、保険金支払い件数ともに毎
年2桁進展をしており、業界2位でマーケットシェアは約
27%です。他社との差別化において提携動物病院制度が
大変ご好評を頂いております。
　多くの大手保険会社がペット保険に参入してきており、
弊社も第一生命さんのグループとなりました。もしご用命
等ございましたら、第一生命の横溝支社長様にご相談く
ださい。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。
紙面の都合により、一部を要約して掲載しました。

◆第8回定例理事会
　2023.1.27（金）13：35～　出席者13名
【報告事項】
１�．次年度ＲＩテーマ幕の件　承認　⇒沼津北ＲＣと
隔年で購入・共有、23-24年度分は沼津ＲＣで購入

【議事】
１．2月例会プログラムの件　承認

2月10日 祝日週休会
2月17日 イニシエーションスピーチ

� 会　員　　米野　博英君
2月24日 新春市長卓話「沼津市における市制 100

周年とスポーツを活用したまちづくり」
沼津市長　　賴重　秀一様

3月3日 沼津ＲＣにお世話になって
� 米山記念奨学生　　マドマン・ソピダ君��

⇒�渡邉（秀）：2/18 ＩＭは会長幹事のみ出席で開催、
2/17（金）は通常例会となります。2/24 に市長の卓話
（1/20休会による変更）になりました。
２�．3/3（金）移動夜間例会（米山記念奨学生マドマン・
ソピダ君送別会）に変更　⇒会場：うなぎ処京丸様　
開会点鐘18：00か17：30（検討中）　承認
３．忘年家族会収支報告と次年度へ向けた課題の件
⇒�渡邊（洋）：①会費の問題②アトラクション特に大抽選
会開催の是非③お土産や大抽選会の景品の予算④
運営方法について　⇒課題は次年度以降へ引き継ぎ
検討　承認
４�．米山梅吉記念館運営委員選出のお願いの件⇒太
田昭二会員に依頼をし、本人の了承を得ました　承認
５�．2023 学年度米山記念奨学生「世話クラブ」および
「カウンセラー」引き受けアンケートの件
⇒「引き受け可能」で回答　承認
６�．現・次Ｒ財団委員会・次年度地区奉仕委員会国際
チームからお知らせの件
⇒�ウクライナ支援要請には協力する、と回答。支援金は
1,000ドル（約13万円）目安、ドネーションＢＯＸで募
金を募る　⇒大村：Ｒ財団委員会国際チームからク
ラブ宛にメールが来ました。メールレベルのお願いで
す。①3350地区の地区大会参加募集②ウクライナ支援
の協力要請、ウクライナＲＣとポーランドＲＣ補助金
のお願い③タイのグローバル補助金プロジェクトの件
④ベトナムケーススタディの案内　以上が1/25までに
返事が欲しいという依頼でした。会長・副会長・幹事・
副幹事の4名で話し合い、ウクライナの支援要請には
協力するという事で地区には返事をしてあります。そ
の他については、短時間では決められないという返事
をしました。地区からは何ドル位のウクライナ支援がで
きるかという話がきました。他のクラブは1,000ドル位
を出してくれているらしいです。承認
７�．会報の件　⇒予算削減のため、会報委員会を強化
し原稿データ化を徹底する　承認

ロータリーの標語　超我の奉仕


